



SPIP d'Aix en Provence – Luynes JEUDI NOIR

Conformément aux modalités adoptées en Assemblée Générale des personnels et faisant suite à l'appel de l'intersyndicale Insertion-Probation, le SPIP d'Aix en Provence se met en veille en ce jeudi 24 mars. Puisque faire face à la surcharge quotidienne subie par nos services n'aboutit qu'à du mépris de l'administration quant à nos revendications, ce jeudi sera marqué par l'inaction. Nous aurons ainsi peut être plus de chances d'être entendu.

Les personnels d'insertion et de probation ont décidé des modalités d'action suivantes pour cette journée

- Pas de soumission à validation ni envoi des rapports
 - Pas d'appel téléphonique émis.
 - Pas d'entretien hors urgence avérée
 - Boycott de la CAP
- Boycott de la permanence arrivant pas les titulaires
 - Boycott de la CPU par les titulaires
 - Pas de prise en charge de stagiaires non CPIP
 - Envoi de courriers aux parlementaires

Mobilisés depuis le 29 février, les personnels du SPIP d'Aix-en-Provence restent fermes dans leurs revendications et indiquent que cette mobilisation hebdomadaire se renouvellera tant que la DAP n'aura pas entendu et répondu aux revendications légitimes de la filière.

Nous exigeons :

- *L'ouverture de négociations statutaires pour la filière insertion et probation*
- *Une remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire*
- *La suppression de la pré-affectation dès la prochaine promotion de CPIP*
- *L'égalité de traitement des ASS qui ont intégré le corps de CPIP pour le calcul de leur retraite*
- *Un plan de recrutement permettant un véritable renforcement en ressources humaines dans les SPIP inscrit dans le plan de loi de finances pour 2017*